

QUESTIONS AND ANSWERS#6

1) RC-1-1 requires that we demonstrate our management processes in place and include provisions for project management and quality assurance. Annex B Basis of Payment has four categories of personnel, which addresses project management, but how are senior reviews (quality assurance) to be charged, since the persons conducting these reviews do not normally fit into one of the four predetermined categories?

Roles are to fit within the four categories listed in Annex B, one rate per category. Senior reviewer to be included in Project Manager Category.

2) We would also like to request an extension to the closing date.

Unfortunately, the closing date will not be extended.

QUESTION ET RÉPONSES#6

1) CC-1-1 exige que nous démontrions nos processus de gestion en place et incluons des dispositions pour la gestion de projet et l'assurance de la qualité. L'annexe B base de paiement a quatre catégories de personnel, qui traite de la gestion de projet, mais comment les examens supérieurs (assurance de la qualité) doivent être facturés, puisque les personnes effectuant ces examens ne s'inscrivent pas normalement dans l'une des quatre catégories prédéterminées?

Les rôles doivent s'intégrer dans les quatre catégories énumérées à l'annexe B, soit un taux par catégorie. L'analyste principal doit être inclus dans la catégorie Chargé de projet.

2) nous voudrions également demander une prolongation à la date de clôture.

Malheureusement, la date de clôture ne sera pas prolongée.